

# Bürgerwache erhält Geld für Ausrüstung

Von Markus Haile

**Geldsegen für die Bürgerwache Mengen: Die Geschwister-Reck-Stiftung hat im Jubiläumsjahr auch einen Scheck für die Stadtsoldaten parat.**

MENGEN – Kurz vor Weihnachten war für die Bürgerwache Mengen bereits Bescherung angesagt. Die Geschwister-Reck-Stiftung, die heuer ihr zehnjähriges Jubiläum feiert, sorgte bei der Scheckübergabe an die Traditionsvereinigung für glänzende Augen.

Die Geschwister-Reck-Stiftung, vertreten durch Alfred Grimm und Norbert Schröter, ließ sich beim Vor-Ort-Termin von Major Georg Bacher durch das altehrwürdige Bürgerwachheim führen und konnte sich ein eindrucksvolles Bild davon machen, wie der Verein aufgestellt und ausgerüstet ist.

Und diese Ausrüstung, angefangen von den prächtigen historischen Uniformen über Waffen und Instrumente bis hin zum Unterhalt des Gebäudes kostet Geld, viel Geld. Daher zeigte sich Georg Bacher hocherfreut, dass die

Stiftung der Bürgerwache mit einer Spende von 2.500 Euro finanziell unter die Arme greift.

Das Bewahren von Traditionen und Werten sei immer auch ein großes Anliegen der Stiftungsgründer Berthold und Gisela Reck gewesen, so Alfred Grimm. Die Bürgerwache sei nicht nur optisch etwas ganz Besonderes und genieße weit über die Stadtgrenzen hinaus einen exzellenten Ruf.

„Die Wehr steht bei der Brauchtumsbewahrung in Mengen an vorderster Stelle, verleiht den örtlichen Veranstaltungen einen festlichen Rahmen und repräsentiert die Fuhrmannstadt im In- und Ausland“, so Grimm. Daher sei die Spende auch eine Wertschätzung für die wichtige ehrenamtliche Tätigkeit der Männer im bunten Rock.

In ihrem Jubiläumsjahr hat die Stiftung jeden Monat eine andere Einrichtung oder Organisation unterstützt. Darunter das DRK, die Astrid-Lindgren-Schule, die Schwimmabteilung des TV Mengen und Schulbüchereien der Ablachschule und der Göge-Schule in Hohentengen.



Sebastian Schröter, Norbert Schröter, Georg Bacher und Alfred Grimm (v.l.) bei der Spendenübergabe.

FOTO: MARKUS HAILE